

# *Le Mouvement de Solidarité Venezuela-Cuba exprime son appui à Lula*

---



Caracas, 7 avril (RHC)- Le Mouvement d'Amitié et de Solidarité Mutuelles Venezuela-Cuba a rejeté de façon énergique le verdict judiciaire contre l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula.

Dans un communiqué, l'organisation, dont le siège est à Caracas, la capitale vénézuélienne, a indiqué que le mandat d'arrêt livré contre Lula démontre qu'une

persécution politique contre la restauration du système démocratique est en marche.

Le communiqué ajoute que le cas de Lula représente l'existence au Brésil du montage de procès judiciaires, de sentences absurdes et du déni de justice pour annuler les

possibilités d'un candidat à la présidence qui est en tête de tous les sondages sur les intentions de vote en vue des prochaines présidentielles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159387-le-mouvement-de-solidarite-venezuela-cuba-exprime-son-appui-a-lula>



**Radio Habana Cuba**